

La République du Centre, 29 janvier 2019

LE CHARME

Le jardin du souvenir inauguré



MÉMOIRE. Des élus se sont retrouvés devant le jardin du souvenir jouxtant le columbarium.

Du trois en un ! Dimanche matin, l'inauguration du jardin du souvenir a eu lieu à Le Charme. Les participants ont aussi assisté à la présentation de la restauration de la salle des fêtes et à la cérémonie de vœux.

Isabelle Robineau, maire, a dressé le bilan de l'année 2018, précisant que la commune n'a pas de dette et que la trésorerie est au beau fixe. L'élue a aussi eu une pensée pour la famille Jacquemard qui a fait de la commune l'héritière de ses biens (une allée porte-

ra bientôt ce nom).

Le premier magistrat a également souligné les subventions obtenues, insistant aussi sur les changements à venir : des aménagements pour l'accès des personnes à mobilité réduite, un chemin en pierre pour rejoindre l'étang, la réfection de certains trottoirs, la restauration des candélabres (par la communauté de communes) et l'abattage des arbres malades le long de la chaussée, face à la mairie, pour les remplacer par des charmes. ■